

Ressort: Auto/Motor

Bundesregierung senkt Zahl der Dienstfahräder stark

Berlin, 21.10.2016, 18:00 Uhr

GDN - Die Bundesregierung hat die Zahl der Dienstfahräder zuletzt drastisch reduziert – obwohl sie das Fahrrad offiziell als "sehr wichtiges Beförderungsmittel für die Beschäftigten" bezeichnet und "der öffentliche Dienst Vorbild im Bereich der nachhaltigen Mobilität" sein soll. Das geht aus der Antwort des Bundesverkehrsministeriums auf eine Anfrage der Grünen hervor, berichtet der "Spiegel" in seiner am Samstag erscheinenden Ausgabe.

Demnach gibt es in den 14 Ressorts mit rund 18.000 Beschäftigten nur 256 Dienstfahräder. 2013 waren es noch 1.773 Räder, ein Rückgang von 86 Prozent. Sechs Bundesministerien haben sogar jeweils weniger als zehn Fahräder. Im für Mobilität zuständigen Verkehrsministerium gibt es 54 Dienst-Pkw – aber nur 12 Fahräder. Grünen-Verkehrsexperte Matthias Gastel wirft der Regierung "Politik von vorgestern" vor: "Anstatt Vorreiter im Bereich nachhaltiger Mobilität zu sein, bleibt sie weit hinter immer mehr Unternehmen zurück."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-79746/bundesregierung-senkt-zahl-der-dienstfahrader-stark.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619